

## KIOSKO

### Exigen retirar retrato de Congreso

:::: Donde se armó la polémica, nos cuentan, es en el Congreso de Chiapas, pues colocaron el retrato del exsenador **Noé Fernando Castañón Ramírez** (MC) en el muro de honor, como parte de la galería de expresidentes de la Mesa Directiva del Poder Legislativo. Sin embargo, nos señalan que varios colectivos y activistas exigieron que se retire la imagen porque desde 2018 don Noé ha estado envuelto en un escándalo de violencia familiar y vicaria, pues su exconyuge, Mayté López García, lo acusa de la sustracción de sus tres hijos menores de edad para impedir que ella los vea, además de que aprovecha sus influencias y las de su padre, el exministro de la Suprema Corte de la Nación, Noé Castañón Farrera, para que el caso quede impune. ¡Qué tal!



FOTOS: ESPECIAL

**Noé Fernando Castañón**

### Se calienta la competencia en BCS

:::: Desde Baja California Sur nos cuentan que la visita de la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo agudizó las fricciones locales entre petistas y morenistas con miras a la gubernatura. Nos detallan que la alcaldesa de La Paz, **Milena Quiroga Romero** (Morena), recibió apapachos de las visitas. En contraste, al edil de Los Cabos, **Christian Agúndez Gómez** (PT), ni el micrófono le prestaron en su municipio para darle la bienvenida a la Presidenta, y en la capital no le pusieron silla en el presídium, hasta ya avanzado el evento, lo que molestó a los petistas, liderados por su papá, el exgobernador Narciso Agúndez. ¡Suenan tambores de guerra!



**Christian Agúndez**

### Nuevas caras en Morelos

:::: Nos cuentan que “pareciera que los astros se alinean” en Morelos, porque en 10 días llegaron a la entidad **Ulises Lara López**, como nuevo delegado de la Fiscalía General de la República (FGR), y **Héctor Miguel Ortiz Acosta**, como fiscal especializado contra los feminicidios, ambos exintegrantes de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México. Nos dicen que los nombramientos desataron “comentarios filosos”, porque ambos fueron piezas clave para procesar al exfiscal morelense **Uriel Carmona Gándara** por el delito de encubrimiento en el feminicidio de la joven Ariadna Fernanda, a finales de 2023, y casualmente don Héctor Miguel ahora es titular de donde surgió la necropsia que generó el conflicto con la Ciudad de México. ¿Coincidencia?

